PORQUE TENEMOS MEMORIA Y PORQUE LUCHAMOS POR LA JUSTICIA SOCIAL, LAS TRABAJADORAS Y TRABAJADORES NODOCENTES VOTAMOS AL FRENTE DE TODOS

Nuestra Federación como tantas organizaciones sindicales nacionales fueron creadas durante el primer período del Gobierno del Gral. JUAN DOMINGO PERON, en el marco de un modelo de país con Justicia Social, Independencia Económica y Soberanía Política, donde representantes del movimiento obrero organizado fueron artífices de ese proyecto, desempeñando funciones en cargos legislativos y ejecutivos nacionales y provinciales convirtiéndose de esa manera en uno de los pilares fundamentales que garantizaban ese estado de bienestar para el pueblo argentino.

La historia de nuestros militantes no escapa a la de los demás sindicatos en la defensa de nuestros derechos laborales y sociales, en la resistencia contra los gobiernos de facto, sufriendo persecución, cesantías, cárcel, exilio y violencia, pero siempre con la firme convicción de recuperar nuestra dignidad y concretar los sueños colectivos, que solo pudimos lograrlos con gobiernos que ejecutaban un Proyecto Nacional y Popular.

La educación superior siempre estuvo en manos de las elites, convirtiéndose en una herramienta fundamental de las clases dominantes, para sostener y ampliar sus privilegios. En este marco las universidades nacionales transitaron bajo las banderas de la reforma con sus autonomías, las que se vieron vapuleadas con las distintas dictaduras y gobiernos neoliberales, debiendo destacarse que solo en los gobiernos del Gral. Perón se cimentaron las bases para garantizar accesibilidad de sectores populares, a la educación superior, quien por medio de la sanción de un decreto estableció la eliminación de los aranceles el 22 de noviembre de 1949, conviertiendo a la universidad en un instrumento primordial para contribuir al desarrollo de ese modelo de país.

Asimismo, destacamos que durante el tercer gobierno del Gral. Peròn, en el año 1974, por medio de una nueva ley de educación superior conocida como la ley Taiana, las Trabajadoras y Trabajadores Nodocentes por primera vez pudimos integrar los órganos de gobiernos con voz y voto, otorgándole un efectivo reconocimiento a nuestras actividades laborales y fundamentalmente integrándolo a las decisiones de la vida política e institucional de las universidades nacionales.

La lucha contra la dictadura genocida que derroco a un gobierno popular en 1976 nos encontró como siempre en el frente, hasta recuperar la democracia en nuestro país en 1983, defendiendo nuestros derechos en gobiernos democráticos y padeciendo gobiernos neoliberales hasta el 2003.

Fue a partir de ese año y hasta 2015 durante las presidencias de Nestor y Cristina, cuando se retomaron las banderas históricas del Peronismo, donde resulta insoslayable destacar que en el 2006 con la presidencia de Nestor Kirchner y en la conducción de la FATUN del Cro. Nelso FARINA, logramos nuestro primer Convenio Colectivo de Trabajo, el que garantiza nuestra dignidad y nos permite ampliar derechos y mejorar la calidad de vida de la familia Nodocente.

No tenemos duda alguna que el actual gobierno nacional representa a los sectores oligárquicos de nuestro país, y con sus hechos lo ha demostrado, es por ello que resistimos luchando orgánicamente con la comunidad universitaria, el movimiento obrero y las organizaciones sociales, en defensa de la educación publica y de los derechos laborales y sociales, con el fin de lograr el retorno a un gobierno nacional y popular.

Sin duda la historia nos demuestra que desde nuestros orígenes, fundación y recorridos de lucha , hemos forjado una identidad política e ideológica como un sector importante en el sistema universitario argentino y en el movimiento obrero organizado, tanto en la resistencia contra las dictaduras o gobiernos neoliberales o en apoyo a los gobiernos nacionales y populares, defendiendo la universidad pública , gratuita y cogobernada en el marco de un proyecto de país nacional y popular , sosteniendo una coherencia institucional bajos los pilares de nuestra Federación de la unidad, solidaridad y organización.

Por todo lo expuesto las Trabajadoras y trabajadores Nodocentes nucleados en la FATUN expresamos nuestro apoyo a la fòrmula presidencial integrada por el Cro. Alberto Fernandez y la Cra. Cristina Fernandez de Kirchner, que representan los valores por lo que siempre luchamos, que son y serán la justicia social, la independencia económica y la soberanía política.

CONSEJO DIRECTIVO CABA, 8 de octubre 2019